

「我的老樣子照片募集」網路活動

一、緣起：

老五老基金會於民國 86 年成立，致力於老人相關服務，服務範圍跨七縣市，成立 12 個服務中心。積極倡議活躍老化、世代共融，推動各項照顧專業服務，希望共同打造社區溫馨互助照顧網絡，讓所有人越老活越好。

今年適逢成立 25 週年，期待透過「我的老樣子照片募集」網路活動，喚起民眾對老的想以及對老相關議題的重視，讓自己活得好並且一起助老，共創越老活越好 OLDYES！之願景

二、主辦單位：財團法人老五老基金會

三、參加對象：社會大眾

四、活動內容：上傳照片完成報名，人氣票選按讚抽獎

五、活動日期：

- 第一階段照片募集 即日起~8月14日
- 第二階段人氣按讚票選抽獎 8月15~8月28日
- 得獎公告 111年9月2日（老五老基金會官網）



六、報名資訊：詳見活動網址 <https://neti.cc/e3MRGbX>

七、洽詢電話：(04)2246-3927#23 張專員

A banner for the 'My Old Self' photo collection activity. On the left, there is a circular collage of photos showing various elderly people and scenes, with the text '25 共好前行' and 'OFO 引領助老新風潮'. On the right, the main title '我的老樣子' is written in large, stylized characters, with '2022' and '照片募集' (Photo Collection) next to it. Below the title, the registration period is '報名時間 7/5 - 8/14' and the voting period is '投票時間 8/15 - 8/28'. The announcement date is '得獎公告 9/2'. At the bottom right, the OFO logo and name '財團法人老五老基金會' are displayed.

我的老樣子
2022 照片募集

報名時間 7/5 - 8/14
投票時間 8/15 - 8/28
得獎公告 9/2

OFO 財團法人老五老基金會
OLD FIVE OLD FOUNDATION

